



Clasificó para participar del campeonato de esa disciplina tras haber salido segundo en la categoría Lucha. Con él también estarán en el torneo su entrenador y un alumno del Círculo profesional de Taekwondo de Pilar. “Mi sueño se ha cumplido”, se emocionó Roldán. El torneo internacional se llevará a cabo en Bielorusia.

Walter Roldán finalmente clasificó para participar del Mundial de Taekwondo que se desarrollará el año que viene en Bielorusia.

La alegría del ahora también concejal de Pilar no se esconde ya que desde que se inició en esta disciplina, llegar al mundial era uno de sus anhelos. (Ver: <http://www.pilardetodos.com.ar/20080823/roldan.html>).

“Mi sueño se ha cumplido, he clasificado y representaré a mi país con mucho orgullo”, festejó

Roldán tras haber salido segundo en la categoría Lucha.

Junto a él, también viajarán a participar del campeonato mundial de esa disciplina, su entrenador Máximo López (V DAN en el Circulo Profesional de taekwondo de Pilar y afiliado junto a Roldán a la Asociación de Escuelas TAE del Maestro Ernesto Figueredo -VII DAN-) y otro alumno de esa institución del distrito.

“Quiero agradecer a mi Personal Trainer, Maximiliano Saez, un incansable trabajador y motivador; a mi amada esposa Ana Saric y a mi pequeño hijo Máximo que me acompañan siempre y me apoyan en los momentos duros y no tan placenteros como éste; a mis amigos, compañeros de entrenamiento y a la gente de Pilar que me dan su animo y fuerza cada vez que me cruzan por la calle”, agradece Roldán con un nuevo objetivo por cumplir: “Escuchar las estrofas del himno nacional y representar al país”.

Fuente www.pilardetodos.com.ar